

St. Pankratius | Küken in der Kita St. Katharina

17. Mai 2024, 11:59



Drei lange Woche durften wir zusehen wie braune, grüne und weiße Hühnerei gewärmt, gewendet und mit Wasser befeuchtet wurden.

Und dann ging es am 19.03.2024 los: Innerhalb von drei Tagen sind 9 Küken geschlüpft.

Mit Freude haben Kinder, Eltern, Großeltern Freunde und Besucher unsere Küken beobachtet.

Kurz vor Ostern durften sie zu ihrer Kükenfamilie in den Hühnerkäfig zurück.

Im Namen aller Kinder hat Luke diese Geburtsurkunde „Küken“ gemalt: